

# 鹿児島医セン

鹿児島医療センター(心臓病・脳卒中・がん専門施設)

2020.5 vol. 169

## 2020年度 院長挨拶

院長：田中 康博



2020年(令和2年)度が始まりました。鹿児島医療センターは引き続き「良い医療、規範となる医療を提供する」をモットーにし、職員一同精進してまいります。新型コロナ(COVID19)感染症の猛威で緊急事態宣言も発出され、オリンピック、経済、社会活動にすべてブレーキがかかり大変な状況になってしまいました。ただ、今こそ一丸となって乗り切らなくてはなりません。日本らしい高い意識、厳格な節度、共同と協同の精神を見せつけるべきではないでしょうか。

医療も発展を続け、神の領域にも迫りつつあるとも言われています。がんや血管病に対し効果のある積極的な治療法も開発されてきました。しかしながら風邪ウイルスの亜型が出てくると対応困難で世界中が混乱に陥っています。通常は「病気になったらすぐに病院へ」でしたが、「家にいれば助かる命」とまで言われています。感染予防という注意喚起ですが、治療法がない医療と言っているようで、無力感を感じざるを得ません。人間の寿命が延びたのは、医療の発達による感染症克服によると言われていたのに、この現状です。驕り高ぶっていた人間を戒めているようにもみえます。

コロナ感染症対策については、鹿児島県(特に人口の多い鹿児島市)では、感染症指定病床数が極端に少なすぎます。このことを踏まえ、感染拡大地域となった時の対応を、鹿児島県新型コロナウイルス感染症調整本部会議を中心に検討しています。段階的なフェーズに対して骨子はできてきましたが、いざ非常事態に各医療機関が速やかに対応できるかが鍵と思っています。当院は感染症指定病院ではありませんが、感染拡大が始まる前から臨戦態勢を取りました。このまま発動せずに終わることをせつに願っております。コロナ感染症で持病の治療を躊躇し、命を落としている患者さんもいます。このような事がないように早めの対応を心がけてください。

新年度を迎えた節目の時に色々な式典なども中止となりました。それぞれの関係者には申し訳なく、残念でなりません。ただ、この時を経験した者は感染症の怖さ、感染症対策の重要性について誰よりも理解し、そのことが将来きっと役に立つと思っています。当院もこの非常事態を経験したことを糧にもっと皆様に信頼される病院を目指したいと思っています。住民の皆様には「鹿児島には医療センターがある」と言われるようにしたいものです。今年度は例年とはかなり異なるスタートとなりましたが、あらゆることを勉強と思い、職員一同頑張っていくと思っています。今年度もよろしくお願いいたします。

現在外来患者さん、付添い、面会の方々に問診と、検温をお願いしています。診療の質を落とさないために必要なことで皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

2020.5.10

# 新 任 紹 介



## 血液内科 レジデント 中別府 聖一郎

令和2年4月より血液内科で勤務させていただいております。当院では初期臨床研修医として2016～2017年にお世話になっております。知識や技術ともに未熟で他科の先生方やスタッフの皆様にご迷惑をおかけすることもございますが少しでも貢献できるように頑張りますので、今後ご指導の程よろしくお願いいたします。



## 糖尿病・内分泌内科 レジデント 池田 真紀

こんにちは。2020年4月、鹿児島大学病院糖尿病内分泌内科より異動して参りました。以前当院では、研修医2年目の際に循環器内科を回らせていただき、熱くかついい先生方や優しく気さくな看護師さん方に、大変お世話になりました。その後2019年に糖尿病内分泌内科に入局し、今回レジデントとして赴任になりました。まだ未熟でご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、患者さんと一緒に、一歩ずつ歩むような診療を目指して参りますので、よろしくお願いいたします。



## 消化器内科 小吉 尚裕

4月より消化器内科医師として赴任することとなりました。医師6年目の小吉尚裕と申します。鹿大卒、市立病院で2年間の初期研修後、3年目鹿大入局、4年目市立病院勤務、5年目出水総合医療センター勤務を経て、今回当院赴任となりました。若輩者で、未熟な点が多々ありますが、全身全霊で診療にあたって参りたいと存じます。何卒よろしくお願いいたします。



## 消化器内科 レジデント 灰床 裕介

4月から消化器内科に勤務することになりました灰床裕介と申します。生まれも育ちも鹿児島県で鹿児島医療センターには以前からお世話になってきました。当院のカルテなどは昨年まで勤務していた大学病院とシステムが異なっていることもあり、まだまだ不慣れな点が多いです。ご迷惑をおかけすることも多々あるかもしれませんが、内視鏡検査をはじめとした各種技術を磨き、患者様に貢献できるよう頑張っていきたいと考えております。何卒よろしくお願いいたします。



## 消化器内科 レジデント 板山 雄亮

2020年4月より消化器内科に赴任いたしました板山と申します。赴任してまず感じたのは医療センターの働きやすさです。スタッフ皆さんが患者さんはもちろんの事、医療従事者同士でも愛想よく接しており、とても仕事の連携がとりやすいです。医療センターは、循環器疾患や脳疾患のため抗血栓薬を内服されている方が多く、そのため消化管出血の患者さんが多数来院されます。そのような消化管出血の患者さんに内視鏡検査を用いて、出血箇所の同定や止血術などを行い、少しでも多くの方を救命出来ればと思っております。もし消化器内科を受診される事がありましたら、よろしくお願いいたします。



## 腎臓内科 上村 征央

4月より腎臓内科にて勤務させて頂くことになりました上村征央と申します。鹿児島大学卒業後、鹿児島で初期研修を行い現在医師4年目となります。この度縁あって、レジデントとして鹿児島医療センターで勤務させて頂くことになりました。腎臓内科として本格的に勤務させて頂くのは今年が初めてとなります。同科の古庄先生の元で少しでも多くのことを学んでいきたいと思っております。カルテ操作等も含め不慣れな点も多く至らないことも多いかと存じますが、精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



## 第一循環器内科 鮫島 光平

2020年4月より第一循環器内科医師として勤務しております鮫島光平と申します。2014年に鹿児島大学を卒業し今年で卒後7年目です。鹿児島大学心臓血管・高血圧内科へ入局し、大学病院や鹿屋医療センターで勤務後、2018年から大阪府吹田市の国立循環器病研究センター心臓血管内科レジデントとして国内留学しておりました。学んできたことを少しでも患者さんへ還元できるように尽力して参りますので、皆様のご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い申し上げます。



## 第二循環器内科 松本 洋之

4月より循環器科に勤務することになりました松本洋之と申します。昨年までは指宿医療センターに勤務しておりました。5年前に鹿児島医療センターに勤務させていただき、今回2回目となります。以前とは環境も変わっており、なかなか慣れない面も多いですが、鹿児島市の医療の要の病院に勤務している自覚を持ち、精一杯頑張っていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。





## 第二循環器内科 伊集院 駿

こんにちは！4月から循環器科で勤務させて頂くことになった伊集院駿と申します。医学的な情報を患者様に分かりやすく伝えることをモットーにしています。最近の趣味は筋トレです。よろしくお願いいたします。



## 脳血管内科 濱田 祐樹

4月より脳血管内科に勤務いたします濱田祐樹です。神奈川県武蔵小杉にある聖マリアンナ医科大学東横病院という病院で3年間脳血管内治療の勉強をして鹿児島に帰ってまいりました。留学終了後に赴任する病院が、かつて勤務したことがある鹿児島医療センターであり、光栄に存じます。地域のために少しでも貢献できるように従事したいと考えております。よろしくお願いいたします。



## 泌尿器科 宮元 一隆

令和2年4月より赴任しております泌尿器科の宮元一隆と申します。

平成17年に鹿児島大学を卒業し、平成19年より泌尿器科医として関連病院で努めてまいりました。

鹿児島医療センターは循環器病や脳血管疾患のイメージが強いと思いますが、癌治療にも力をいれておられ、当科でも前立腺癌、腎癌、膀胱癌などを中心に手術療法、抗がん剤治療、免疫チェックポイント阻害剤などで力になればと考えております。

平成26年度に1年間勤務経験がございますが、それからさらに経験を積んでまいりましたので、微力ではありますが以前よりもお役にたてると思います。

当院ご勤務の先生方、スタッフ様方、関連病院の先生方、患者様方、日々精進してまいりますのでよろしくお願いいたします。



## 泌尿器科 川平 秀一郎

2020年4月より泌尿器科に勤務することになりました川平秀一郎と申します。鹿児島医療センター勤務は初めてで至らぬ点多々あるかと思いますが、よろしくお願いいたします。



## 耳鼻咽喉科 レジデント 喜山 敏志

4月より耳鼻咽喉科に勤務することになりました喜山敏志と申します。当院の初期臨床研修を終了し、一年間の大学病院勤務を経て戻ってまいりました。

力不足でご迷惑をおかけすることも多々あるとは思いますが、少しでも貢献できるよう精進してまいりますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。



## 耳鼻咽喉科 レジデント 徳重 豪士

令和2年4月から耳鼻咽喉科で勤務することになりました徳重豪士と申します。卒後3年目です。初期研修終了後、鹿児島大学耳鼻咽喉科に入局し、こちらで勤務させて頂くことになりました。耳鼻科医としても、医師としてもまだまだ未熟であり、ご迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、日々精進し貢献できるよう努力して参ります。よろしくお願いいたします。



## 小児科 中崎 奈穂

4月から小児科で勤務させていただくことになりました中崎奈穂と申します。鹿児島生まれ鹿児島育ちで、大学は大分大学に進学しましたが、初期臨床研修から鹿児島に戻って勤務させていただいております。鹿児島で医師として働き始めて約10年になりますが、鹿児島医療センターでの勤務は初めてとなります。前任地は鹿児島市立病院で2次～3次医療と主に小児アレルギーを診療させていただいておりました。鹿児島医療センターでは循環器診療に携わらせていただくこととなりますが、精一杯頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



## 婦人科 濱島 雅代

令和2年4月より婦人科に勤務することになりました。濱島雅代と申します。鹿児島大学を卒業し、初期臨床研修は鹿児島医療センターで行い、鹿児島大学産婦人科に入局しました。医師5年目になります。研修医の頃はこちらに勤務していましたが、以前とは仕事の内容も異なり、早く慣れたいと思っています。まだまだ至らないところも多いですが、先生方にご指導いただきながら、日々努力し、成長していきたいと思っています。何卒よろしくお願いいたします。



## 脳神経外科 羽生 未佳

この4月より勤務しております。前任地の大学病院でもお世話になっていた先生方や同期の先生方も多くおられ心強く感じております。COVID-19という特別な状況下で、医療に携わる者としての自覚と責任を持ち、皆様と協力して診療に臨みたいと思います。不慣れな点が多いと思いますが、ご指導いただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



## 脳神経外科 上田 哲誠

4月から勤務することになりました。脳神経外科の上田哲誠です。平成27年に鹿児島大学脳神経外科に入局し、都城や奄美、川内などで働いてきました。鹿児島市内で働くのは約2年ぶりです。こちらで働くのは初めてなので、システムに不慣れで最初にご迷惑をお掛けすることが多々あるかと思いますが、出来るだけ早めに順応して頑張りますので、宜しくお願い致します。



外科 レジデント  
古川 恵瑞

4月より外科で勤務することになりました、古川恵瑞と申します。初期研修は九州大学病院で行っておりました。鹿児島県での勤務は初めてですので、慣れるまで時間がかかると思います。病院のシステム等分からないことも多くご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご指導の程宜しくお願い致します。



麻酔科  
新地 直子

4月から麻酔科で勤務させていただいております新地直子と申します。鹿児島大学出身で、鹿児島医療センターには、初期研修の際に2か月間だけでしたが、お世話になりました。2016年に鹿児島大学病院麻酔科に入局し、以降は主に大学病院で勤務しておりました。まだまだ未熟者であり、ご迷惑をお掛けすることが多くあると思います。日々精進し、頑張っていきたいと考えております。少しでも貢献できるように努力してまいりますので、ご指導のほどよろしくお願い致します。



外科 レジデント  
今田 涼

4月から外科で勤務することとなりました今田涼と申します。2017年4月～2019年3月まで当院で初期研修をさせていただきました。まだまだ外科医としては学ぶべきことがたくさんある身ではありますが、先生方にご教授いただきながら、医療センターに貢献できたらと思っております。ご迷惑をおかけすることも多々あるかとは思いますが、何卒宜しくお願い致します。



皮膚腫瘍科・皮膚科  
山村 健太郎

4月から赴任することとなりました山村健太郎と申します。2年前まで在籍しており、再び勤務することができ、懐かしい思い、うれしい気持ちでいっぱいです。2年の間は大学病院で勤務しており、そこで学んだことをもとに前回よりも大きな貢献ができるよう努力するつもりです。再び一緒できる方も、初めましての方も、お忘れにならない方も、何卒宜しくお願い致します。



放射線科  
上山 友子

2020年4月から放射線科(放射線治療)で勤務させていただいております上山友子と申します。鹿児島県出身で、鹿児島大学を卒業し、医師として12年目になります。低侵襲ながら、癌治療の重要な役割を担う放射線治療に興味をもち、放射線腫瘍医になりました。鹿児島医療センターで勤務させていただく事を楽しみにしてまいりました。これまで学んだことを活かして、患者様のお役にたてる様、一生懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。



皮膚腫瘍科・皮膚科 レジデント  
菘川 葉子

4月から皮膚腫瘍科に勤務することとなりました菘川葉子と申します。福岡県北九州市にある産業医科大学出身で、3月までは福岡県の病院で勤務しておりました。今回が初めての鹿児島県での勤務になるため新鮮でとても楽しみです。皮膚腫瘍の診療について経験を積み、手術手技を磨いていきたいと思っております。何卒宜しくお願い致します。



放射線科  
佐竹 有貴

令和2年4月より放射線科医師として勤務することになりました佐竹有貴と申します。東京女子医科大学を卒業後、平成27年に鹿児島に戻ってまいりました。鹿児島医療センターでは初めて勤務させていただきます。診断専門医を目指して日々勉強中です。心血管や耳鼻科など不勉強な分野もありますが、厳しくも優しい先生方の指導の下頑張っております。慣れるまでご迷惑をおかけすると思いますが、精進していきたく思っておりますのでご指導の程よろしくお願い致します。



後期研修医  
水田 善之

今年4月から後期研修医として勤務することとなりました水田善之と申します。当院にて初期臨床研修を2年間させて頂き、様々な出会いと医療に対する情熱に胸を打たれ、当院での後期研修を是非ともさせて頂きたいと思いました。専門は循環器内科ですが、内科医として幅広い知識と、経験を得られるように色々な科をローテーションさせて勉強したいと考えております。大変未熟者で、不安一杯ですが自前の気合を武器に笑顔で頑張りたいと思っております。今後とも宜しくお願い申し上げます。

■お問い合わせ先

独立行政法人  
国立病院機構

鹿児島医療センター(心臓病・脳卒中・がん専門施設)

〒892-0853 鹿児島市城山町8番1号

(代)TEL 099(223)1151 FAX 099(226)9246 <https://kagomc.hosp.go.jp/>

【地域連携】 蘭田・西田・西辻・篠崎・迫田・椎原・出口・吉留・久保・櫻木・田辺・山之内・山口

【がん相談】 松崎・新川・水元・原田・菊永・杉本

地域連携室専用 FAX▶099(223)1177

※休日・時間外は当直者で対応します。

